
磯子区 区長　小林 正幸 氏

今回は K２グループの地元である磯子区の小林正幸区長にインタビューさせて頂
きます。こんにちは、今日はよろしくお願い致します。
うんめぇもん市（K２）との出会いについて教えてください。

H27 年に私が磯子区長に就任してから、仕事を通じてK２のお話を伺ったり、
青少年の施策について一緒に仕事をさせて頂いたことがきっかけです。
それ以前からうんめぇもん市のことは知っていました。本庁舎に勤務していた時は、
月に一度の開催でお弁当を買うのを楽しみにしていました。

ありがとうございます。
うんめぇもん市と若者支援の繋がりはご存知でしたか？

その当時は繋がっていることは知りませんでした。月に一度販売に来られて、美
味しいお弁当を買って食べていましたが、困難を抱える若者たちの自立支援に繋
がっている事は磯子区に来てから知りました。元々土木関係の仕事に携わっていて、
街づくり、道路、環境施策をやっていたので福祉的なことは詳しくは知りませんで
した。磯子区に来てから福祉分野の高齢者、子育て、生活保護などの福祉サービ
スの部分は日々勉強中です。若者支援については、テレビや新聞でひきこもりの若
者を自立させてゆく事の大変さ、そこに関わる人々の苦労、親御さんの気持ちなど、
マスコミ等を通じて知る機会はありましたが、K２で当事者や親御さんの生の話を伺
うのは初めてのことでした。

実は私も若者の当事者の親で、息子がK２にお世話なっています。私は現在スタッ
フとして活動させて頂いています。K２では当事者だけではなく当事者の親御さん
も一緒に活動しています。うんめぇもん市も親御さんが製造や販売のお手伝いを若
者達と一緒に取り組んでいます。もっと多くの方に私たちの活動を知っていただけ
たらと思っています。

その活動によってK２を知った人が相談に繋がって、光が見えてくることがあると思
うのです。素晴らしいことですね。ぜひそういう方が増えて欲しいですね。

そう思います。うんめぇもん市ののぼりを見て、若者支援についてどんな活動を
しているのか聞いて来られる方も時々います。

K２は約 30 年磯子区で若者支援の活動していますが、区長からみてどのように感
じておられますか？
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長年にわたり困難を抱える若者の支援をやって来られたこと、30年前の世の中
に理解が乏しかった時代から地道に長い活動をされてきたことに頭が下がる思
いです。2015 年の「なりゆき祭」に伺った時に代表の金森さんの話で『恩送
り』という言葉を聞きました。恩返しではなく、「恩送り」。素晴らしい言葉だ
と思いました。その時に当事者の親御さんの話を聞きましたが、子どもの事で
周りにも理解されず、やっとK２に繋がって子どもが自立できた。そこに至った
ことを次に同じように苦しむ若者に手を差し伸べて恩を送っていく、その考えにと
ても感動しましたね。また、イソカツ（磯子区の青少年地域活動拠点）もスター
トし、とても期待しています。すでに実績のある団体なので子どもや若者達が
安心して活動できる場所にして頂けることと思っています。イソカツはスマホ
やゲームではなく、生で顔を見て友達と話したり、ぶつかり合いを経験したり、
一緒に勉強したりして、本当の友達が出来るそんな場所になって欲しいです
ね。ぜひ磯子区と一緒にやっていきましょう。

うんめぇもん市についても毎月磯子区で開催していますが、区民の方や職員の
方の評判はどうでしょうか？

お弁当は評判良いですよ。石巻ならではの海産物を使ったお弁当で良いです
ね。町内会の方からも開催の案内をして欲しいと聞いています。お弁当は
「石巻わっぱ飯」が好きですね。「コッペパン」も美味しかったです。また、
物産では「焼いわし」、「焼かわはぎ」などよく買います。シンプルなおつまみ
ですが、スナック菓子を食べるより体にいいですよ。味も丁度良くて美味しい
ですね。買いに行った時にレジをしてくれた女性のスタッフさんとお話しまし
た。石巻から来られた方で被災されて家も流されたと聞きました。

スタッフの亀山ですね。現在は横浜に来ていますが、うんめぇもん市は亀山が
被災した事がきっかけでした。震災の後に亀山が被災したことを知り、横浜の
メンバーが亀山を応援するために石巻に向かい炊き出しをしました。その時に
石巻の地元の方 と々繋がり、地元の人を応援しようと「うんめぇもん市」がスター
トしました。

単に物を運んだり資金援助をしたりするだけでなく、石巻の美味しい物を取り寄
せて、美味しいお弁当にして提供していること、嬉しく思います。
「石巻わっぱ飯」なんて中々買えないですからね。

これからもお弁当を楽しみにぜひ応援よろしくお願いします。
最後になりますが、読者の皆様にメッセージをお願い致します。

磯子区は昨年、区制 90 周年を迎えました。これからの未来の磯子を支えて
行くのは若者です。若者が生き生きと笑顔で活躍できる社会を作って行きたい
と思っています。K２が色々な活動を通じて若者の自立支援をされていますので、
ぜひ我々行政と福祉団体や民間のK２と一緒に若者の活躍できる社会づくりを
お願いします。
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１月・２月うんめぇもん市 開催スケジュール

　(2月) 

  2 日 ( 金 ) 栄区役所

7日 ( 水 ) 南区役所

   9 日 ( 金 ) 鶴見区役所

13日 ( 火 ) 旭区役所

20日 ( 火 ) 西区役所

22日 ( 木 ) 都筑区役所

26日 ( 月 ) 横浜市役所

28日 ( 水 ) 磯子区役所
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10:00～15:00

10:00～15:00

10:00～14:00

10:00～16:00

10:00～14:00

10:00～16:00

　(1月) 

10 日 ( 水 ) 瀬谷区役所

12日 ( 金 ) 磯子区役所

15日 ( 月 ) 横浜市役所

17日 ( 水 ) 旭区役所 ( 物 )

18 日 ( 木 ) 都筑区役所

23日 ( 火 ) 鶴見区役所

25日 ( 木 ) 南区役所

27日 ( 土 ) 横浜歴史博物館 (物)

28 日 ( 日 ) 横浜歴史博物館 (物)

30 日 ( 火 ) 西区役所

10:00～14:00

10:00～16:00

10:00～14:00

10:00～15:00

10:00～16:00

10:00～15:00

10:00～16:00

   9:00～17:00

   9:00～17:00
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毎年恒例となった K２石巻クリスマスフェス
タが昨年 12月に行われました！！今回は、
新しいプログラム「聖誕劇」も取り入れ、例
年以上に地域の皆さんと盛り上がりました！

うんめぇもん勉強会 &交流会レポート

NPO法人 ヒューマンフェローシップ スタッフ　三浦 貴史

１２月１９日（火）、うんめぇもん勉強会＆忘年会が行われました。

勉強会では、根岸駅前モンビル６ＦにできたライブボックスＭ６にて、うんめぇもん応援団の皆さんをお呼びして、うんめぇもん市

の始まったきっかけや現在に至るまでの軌跡を動画ダイジェストでご覧いただきました。

当事者発表の際には、横浜出身のメンバーが震災後、石巻で社員として働き、その後横浜に戻ってうんめぇもん市でスタッフとし

て働いていることや、石巻出身のメンバーが震災当時のリアルな状況と現在に至るまでのことを話しました。また、防災について

スモールグループで話し合いをしました。駆け足の勉強会でしたが、改めて振り返ってみると、災害に対する危機感などが薄れ

ていると感じ、初心に返る機会となりました。 お好み焼ころんぶすに場所を移しての忘年会では応援団の皆様と石巻の食材を

使ったおいしい料理とお酒を堪能し、とても楽しく心を通わせるひとときとなりました。皆様に支えられて、この１年もうんめえも

ん市の活動ができたこと、感謝いたします！

今年もメンバー一同、石巻進化躍進応援バザールうんめぇもん市の活動を心を込めて一生懸命取り組んでまいりますので、どうぞ

変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

うんめぇもん市に関わるメンバーを紹介していきます。
今回は、先日メンバーに加わった広瀬 優樹さんにインタビューしました。

名前   広瀬 優樹
年齢   ２２歳
趣味   ギター
特技   手先が器用

プロフィール

① Ｋ２に来たきっかけは？

　　自分の自立に向かって動き出そうと思ったのがきっかけです。

② 石巻に行って感じたことは？
　　Ｋ２に関わるまで全く石巻の現状について知らないまま行ったので、
　　やはり復興しきっていないとは感じましたが、その度合いにとても驚いてしまいました。
　　もっと石巻のことを知ってから行くべきだと感じました。

③ うんめぇもんに関わるようになって変わったことは？

　　商品の品出しや戻しのワークの中で気をつけないといけないことが
　　沢山あることがわかりました。

④ うんめぇもん市のおすすめ商品は？

　　ハタラボの仲間が作った「おからと豆腐のマフィンシリーズ」がおすすめです。
　　特にアップルシナモンマフィン(200円)がおすすめです。

ちあっきー

うんめぇもんニューメンバー紹介コーナー

◯ 作り方

１）たまごをボールにわり、細かく切ったわかめと紅小海老、Ａをすべて入れて混ぜます。

２）玉子焼き器に油をひき、少量づつ入れ巻きながら焼きます。

３）すべて焼き切ったら出来上がり。

【石巻だし巻き玉子】
(材料)

塩蔵わかめ：適量　紅小海老：5ｇ

たまご：3ヶ

だし汁：大３　塩：少々

醤油：大1/2　みりん：大1/2

石巻だし巻き玉子
みえこガガの石巻直伝レシピ  ( ガガは石巻弁でお母さんという意味です。) 

) - A

紅小海老が香る

※予定は変更される事があります。
　詳しくは事務局までお問い合わせ下さい。

手先が器用で
運搬・陳列などで
大活躍です！！

交流会の様子

勉強会の様子
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